

くらしを守り  
市民の願い実現

安倍政権の暴走ストップ!

# 日本共産党の3議席を



日本共産党は、来年4月の江南市議会議員選挙の予定候補者を発表しました。

市民の暮らしを守り、社会保障や教育、環境、まちづくりを応援し、市民の願い実現のため、ひきつづき全力でがんばります。

戦争する国づくり、消費税の増税、原発再稼働など、安倍政権の暴走が市民の暮らしや命を脅かしています。日本共産党の躍進で悪政から市民生活を守り、安倍政権NO!のきびしい審判を下しましょう。



森  
ケイ子

江南団地在住 70歳 市議8期目  
現在、市議会厚生文教委員、江南  
団地自治会副会長。家族は夫



あ  
ず  
ま  
東  
よ  
し  
き  
義  
喜

大間町在住 64歳 市議6期目  
現在、市議会総務委員、議会改革  
特別委員会副委員長。家族は妻



か  
け  
の  
ま  
ち  
子  
掛  
布

勝佐町在住 58歳 市議1期目  
現在、市議会建設産業委員。三重  
県で町議12年。家族は夫、二女

## 6月議会一般質問から

6月議会は24日に閉会します。多くの皆さんに11日の一般質問を傍聴していただき、ありがとうございました。要旨の一部を紹介します。

### 集団的自衛権の容認は許せない。市長はキッパリ反対を

森ケイ子議員は、集団的自衛権の行使を容認しようとする安倍政権の危険な動きを批判。市長に対し、平和憲法を守る立場から反対を表明するよう求めました。

市長は「国の政策に意見を述べる立場にない」と明言を避ける一方で、「戦争は絶対反対だが、日本の国を守ることは大切」などと答弁しました。

### 新ごみ処理施設の候補地区の自主性を尊重せよ

東よしき議員は、2市2町の新ごみ処理施設問題を取りあげました。

扶桑町小淵区のアンケートで「反対多数」の意思表示がされています。堀市長が地元同意を取り付ける期限はいつまでかと質しました。部長は「今年9月末が目安」、期限までに同意が得られなければ「首長会議にゆだねられる」と答弁しました。東議員は、区の自主性を尊重するよう求めました。

### 就学援助の拡充を3%分を増額と答弁

かけのまち子議員は、①生活保護の引き下げに連動させて就学援助の認定基準を下げないこと②就学援助費を消費税増税分増額すること③新入学準備費は3月に支給することなど、就学援助の拡充を求めました。「認定基準はこれまでどおりにする。消費税増税分だけ単価を上げる」との答弁がありました。

## 原発の再稼働・恒久化を許すな!

### 革新江南の会で市議会への請願署名運動をはじめます

6月14日(土)革新江南の会の総会が開催され、原発問題愛知県連絡センター代表委員の三枝豊明さんの講演「原発ごり押し計画のクラクリと矛盾を解く」を聞きました。

福島第1原発事故から3年以上過ぎたにもかかわらず事故原因の究明も行われず、対策も立てられていないのに再稼働を進めるなど論外。汚染水処理も進まず、放射性物質の海洋流出が続いています。

敷地内に4本の断層が走り、南海トラフ巨大地震の震源域真上にある世界一危険な浜岡原発。御前崎市の水準点はこの

50年間沈降し続けており、時限爆弾を抱えている状態。再び過酷事故が起きない保証はありません。「核のごみ」処理の見通しもない原発はすみやかに廃炉にし、再生可能エネルギーの普及強化に転換するべきです。

革新江南の会として、「エネルギー基本計画を撤回し原発からのすみやかな撤退を求める国への意見書」提出を求める請願を、9月市議会に提出し採択めざす方針を決め、大いに署名運動を進めることになりました。



憲法破壊のクーデター、集団的自衛権の行使容認やめよ